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                                   ACTA No. 02-2024. 

En Danlí, Departamento de El Paraíso, el día viernes treinta (30) de abril del año dos 
mil veinticuatro (2024), a las cinco de la tarde (5:00 p.m.), se celebró sesión de Cabildo 
Abierto Informativo- Consultivo, presidida por el Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati 
Díaz, con la asistencia de los Regidores Municipales: Ing. Melvin Matías Betanco 
Vargas, Lcda. Digna Ruth Zelaya Maradiaga, P.M. Elida María Calderón Matamoros, Lic. 
Isaac Francisco Jiménez, T.S. Kenia Raquel Zeron Rodríguez, Lic. Noé Mauricio 
Ramírez Rivera, Sres.  Ing. Rubén Almendarez, Ing. Javier Castellanos en su condición 
de miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia, así como Representantes de 
la Sociedad Civil Organizadas y con el suscrito Secretario Municipal Abg. Daniel 
Humberto Méndez Sevilla, se desarrolló la siguiente agenda:  
1) Comprobación del Quórum. 
2) Apertura de la Sesión. 
3) Invocación a Dios 
4) Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda. 
5) Lectura del Acuerdo para la Celebración del Cabildo Abierto Consultivo. 
6) Palabras de Bienvenida por el Alcalde Municipal y explicación del objetivo de la 
sesión. 
7) Tema: AVANCES REFERENTE A LA CONSTRUCCION DE LAS INSTALACIONES 
DEL HOSPITAL IHSS, CASO ESPECIALIDADES. 
8) Acuerdo. 
9) Cierre de la Sesión. 
 
El Relacionador Público Edin Portillo, procedió a dar inicio con los actos Protocolarios 
invocando a Dios oración realizada por un miembro del grupo gestor del IHSS siendo el 
Ing. Alexis Montes, seguidamente  se procedió a cantar las notas del Himno Nacional, 
presentación de los integrantes de la Corporación Municipal, Cámara de Comercio e 
Industrias Danlí , miembros del grupo gestor ( Alexis Montes, Maribel Martínez, Jaime 
Valerio, Gustavo Vallecillo, Wilmer Gaitán Vega, Henry Valladares, Dra. Yelva de Tabora, 
Xiomara Gaitán y Carlos Espinal, presentes Diputados al Congreso Nacional por el 
Departamento de El Paraíso y sus representaciones ( Walter Antonio Chávez, John 
Milton García, David Rodríguez,  German Osorto Izaguirre ( Representando al Diputado 
Mario Argeñal), Celenia Rodríguez ( Representando al Diputado Mario Segura) y  
posteriormente se procedió a desarrollar la agenda de la siguiente manera: 
 
1) Comprobado del Quórum. 
Presente en la Sesión de Cabildo Abierto informativo la Corporación Municipal a 
excepción de los Regidores Municipales quienes presentaron excusa por escrito Ing. Sr. 
Rogelio Antonio Ávila Valladares, Br. Rosa María Romero, y no excusa de los Regidores 
Municipales Lic. Carlos Felipe Castillo Segura, Lic. Eddwin Omar Gudiel Castellanos. 
 
2) Apertura de la Sesión. 
Una vez comprobado el quórum, el Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Díaz declaró 
abierta la sesión a las 5:00 p.m. 
 
3) Invocación a Dios. 
Oración al Padre Celestial realizada por el Ing. Alexis Montes, en su condición del grupo 
gestor IHSS. 
 
4) Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda. 
El Secretario Municipal, dio lectura a la Agenda, la cual fue puesta a discusión por el 
Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Díaz.  
 
Suficientemente discutida la agenda fue aprobada por la corporación municipal. 
 
5) Lectura del Acuerdo para la Realización del Cabildo Abierto Consultivo. 
La Secretaria Municipal, procedió a dar lectura al Acuerdo Corporativo No. 108-2024 
emitido en Acta No. 08, Celebrada en de Sesión ordinaria de Corporación Municipal el 
día martes veintitrés (23) de abril de 2024, en el cual se acordó la realización del 
presente Cabildo Abierto Informativo- Consultivo. 
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6) PALABRAS DE BIENVENIDA POR EL ALCALDE MUNICIPAL Y EXPLICACIÓN 
DEL OBJETIVO DE LA SESIÓN. 
El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Díaz, expresa que agradece la presencia de 
cada uno de los presentes según hay diecisiete mil personas inscritas en el Seguro Social  
por lo que se esperaba más personal para que asistiera a dicho Cabildo Abierto 
Informativo Consultivo y uno de los objetivos es solicitar a la Junta Directiva del Seguro 
Social  se designe a dar paso a la construcción del seguro Social de aquí de  Danlí  con 
hospital y sus especialidades, para brindar una mejor atención  ya que en la actualidad 
es pésima al derecho habiente, por lo que se está pagando más de tres millones 
mensuales  los aportantes en esta zona,  es por ello que este pueblo se debe abocar a 
exigir no a pedir por que se paga una cuota mes a mes respectivamente  del salario de 
cada empleado;  cuota que representa mucho para ellos  ya que si bien hacen hospitales 
en otras ciudades  y por qué no aquí que ya se tiene un terreno  para tal fin, en la cual 
en el año 2022 se tuvo una reunión con autoridades del Seguro Social en Tegucigalpa y 
nos aseguraron que lo harían el proyecto a qui en Danlí y es a estas alturas y no han 
cumplido  y el cabildo es para que se den cuenta  que es necesario tener dicho hospital 
de especialidades  porque no podemos cargar más al Hospital  ya que muchas veces se 
tiene que trasladar  a la ciudad de Tegucigalpa por la atención y decirle al grupo gestor 
el cual soy parte a seguir adelante al acompañamiento para logar dicho proyecto.  
 
7) TEMA: AVANCES REFERENTE A LA CONSTRUCCION DE LAS INSTALACIONES 
DEL HOSPITAL IHSS, CASO ESPECIALIDADES. 
 
El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, le da paso a la Presidenta de la Cámara 
de Comercio e Industria Danlí Dra. Yelva Elena de Tabora, como parte de este grupo 
gestor del IHSS. 
 
Saluda a los presentes la Dra. Yelva Elena de Tabora, manifestando que está contenta 
como la Corporación Municipal de Danlí porque  está comprometida con este proyecto y 
el apoyo que están brindando por medio de esta Sesión de Cabildo ya que hace muchos 
años se está luchando para que el IHSS, en Danlí se construya  ya que en noviembre 
año 2022 vino la Junta del Seguro Social   y manifestaron que el año siguiente se haría 
la construcción del Hospital del Seguro Social  y no hicieron nada fue una mentira, pero 
si hicieron hospital de seguro social en Choluteca , la Ceiba entre otras ciudades, por lo 
que manifiesta que la Cámara de Comercio e Industrias Danlí   ha estado apoyando a 
este grupo gestor  y por otro lado como empresarios también pagamos para nuestros 
empleados  para que reciban una atención digna  es por eso que queremos se haga 
realidad este proyecto  ya que esta zona cuenta con profesionales de salud hay 
enfermeras, médicos  por lo que consideró que es negligencia del seguro social a nivel 
central no darle tramite a dicha construcción ya que no es para atender derecho 
habientes de Danlí sino de todo el Departamento del Paraíso  y bueno confiando en Dios 
se pueda hacer realidad este proyecto para poder estar en algún momento en dicha 
inauguración. 
 
Toma la Palabra el Ing. Henry Valladares, en su condición de presidente del Grupo gestor 
IHSS, en la cual felicita a la corporación municipal  a los diputados y sus representaciones 
presentes , a los empresarios  y a los trabajadores presentes en la cual consideró que 
dicho proyecto no se ha dado por la indiferencia  y la Junta Directiva del Seguro Social 
los representan 3 representantes de trabajadores,  3 representantes de la empresa 
privada  y 3 representantes  de gobierno incluido Secretaría de Trabajo y Seguridad 
Social y Gobernación, Justicia y Descentralización. Continua expresando que la Junta 
Directiva del Seguro Social de Tegucigalpa vino a reunirse a Villa San Ángel  para ver lo 
del proyecto para la construcción pero no ha pasado nada  ya que hay que recordar que 
el servicio del seguro social aquí en Danlí es pésimo  y la sala de espera es un árbol  y 
en estos días se tuvo la visita del Director del Instituto Hondureño de Seguridad Social 
Dr. Carlos Aguilar y lo que manifestó es que el proyecto de construcción iba por que iba 
y que bueno que se utilice este espacio de Calles Compartidas para un tema de interés 
del pueblo ya que tres mil seiscientos millones de lempiras transitan  en el Congreso 
Nacional  y lo que se necesita es la voluntad política  ya que se compró un terreno  y 
ahora donde está la ubicación considera que está valorado en más de treinta y cinco 
millones de lempiras  y la corporación municipal en pleno apoya  con los permisos de 
operación, agua potables, calles frontales pavimentadas,  y al Alcalde se le olvido decir 
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también  que obras Publicas de la municipalidad enviara a análisis de suelo y topografía 
del terreno destinado para dicha construcción. Manifiesta su malestar por que hay 
dirigentes sindicales que están esquivos con este tema y estos deben velar por los 
intereses de los trabajadores por lo que deben ver bien a quien elijen como sindicalistas 
por otro lado ya se han reunido con el diputado Walter Chávez, Ramon Carranza, John 
Milton García, Mario Argeñal, Mario Segura ya que han dado la cara y felicita a algunos 
empleados del Seguro Social que están presentes ya que lo hacen por conciencia social 
así como la prensa también juega un papel importante porque llega la voz donde es 
necesario que llegue . 
 
Se les sede la palabra a los diputados presentes, iniciando el Diputado Walter Chávez, 
manifestando que felicita a la Corporación Municipal en pleno orquestada bien por el 
Alcalde Municipal y sabe que ya días se lucha por la construcción del hospital del Seguro 
Social y felicita a la Dra. Yelva Elena de Tabora por su gran albor para el bien del 
municipio y bueno están para escuchar y ver como apoyar desde el Congreso Nacional. 
 
El Diputado John Milton García Flores, saluda a los miembros corporativos a la vez 
manifestando que se ha reunido con el grupo gestor y sabe que no es fácil este trabajo 
de gestión ya que se debe dejar sus trabajos  para salir a tocar puertas  y junto al 
Diputado Walter Chávez se ha estado presionando al Dr. Carlos Aguilar como Director 
del Seguro Social,  para la construcción del Hospital con especialidad  del Seguro Social 
aunque en el Departamento y vean en este momento el Departamento del Paraíso es el 
tercer departamento con más inversión de estructura en el país está el CAMI, escuela, 
carreteras pero se que se están olvidando de una parte importante que es la salud,  
estuvo de regidor 4 años y se le retenía cuota respectiva para el seguro y ni una tan sola 
acetaminofén recibió  y es lógico pensar que para que pagar al seguro la cuota si no se 
recibe nada de allí es de su conocimiento como el grupo gestor ha luchado ya que si no 
hay presión popular es difícil ya que la primera medida es tomar la carretera  ya que la 
presidenta cree que ni cuenta se da de esta situación al respecto  y lo que hay que hacer 
es presión  para que el Dr. Aguilar  nos ayude y mañana que es el día internacional del 
trabajador  sería un excelente regalo el saber que se va a construir dicho IHSS y estará 
presente y si toca movilizarnos con 3 o 4 buses hay que hacerlo  y que nos ayuden los 
empresarios  y recordar que el seguro social fue saqueado  es más yo pongo dinero para 
dos buses  y es difícil porque afectamos la economía pero es necesario hacer presión. 
 
El Diputado Suplente David Rodríguez, saluda a la corporación municipal 
manifestándonos que estos temas nos unen como paisanos y los temas de salud no son 
negociables y otra medida de presión seria, que pasaría si no pagamos la cuota para el 
seguro social ya que la salud es un derecho humano y en el Congreso Nacional se hace 
lo posible pero no se tiene el poder que tiene el compañero John Milton García así que 
se pone a disposición y como diputado seguirá luchando en este tema. 
 
El Dr. German Osorto en representación del Diputado Mario Argeñal, saluda a los 
miembros de la corporación municipal y ha escuchado las ponencias de los compañeros 
y bueno al final lo que se quiere es la construcción del Seguro Social que en algún 
momento se tendrá que realizar  ahora lo que hay que pensar es que realmente 
contendrá dicho seguro  en el edificio ya que hay tres niveles en el primer nivel  es de 
atención en un 90% al ciudadano  de la población asegurada, segundo nivel  es de 
especialidades  y el Tercer nivel es el que el servicio no sirve  ya que es el seguro 
subrogado  para las hospitalizaciones  ya que lo ideal sería que el edificio tenga servicio 
de los 3 niveles para la atención completa al derecho habiente y si las presiones son 
necesarias  hay que hacerlo también. 
 
Selenia Rodríguez, en representación del Diputado Mario Segura, expresando que el 
compromiso del Diputado Segura es hacerle el acompañamiento a la clase trabajadora 
que no ha ganado nada haciendo honor al aporte del Partido Liberal que fue el Código 
del Trabajo y felicita a la Corporación Municipal por el acompañamiento dado a este 
tema. 
 
El Ing. Henry Valladares, en su condición de presidente del grupo gestor de la 
construcción del IHSS, manifiesta que el compromiso de este cabildo abierto es el 
compromiso de los 6 diputados en el Congreso Nacional ya que el Dr. Carlos Aguilar 
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tiene conciencia social y ya vino a ver hasta el terreno que se tiene entonces lo que se 
necesita es la voluntad política ya que la salud no tiene color político ya que en los 
derechos habientes hay de todos los partidos políticos. 
 
El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, expresa al respecto que se puede enviar 
una nota por medio de los diputados a los directivos de seguro social que en cabildo 
abierto informativo- consultivo se ha solicitado de la manera más rápida se construya el 
Hospital de Especialidades con todos los servicios y sea de forma diligente ya que sería 
un centro regional por que convergen de todo el departamento inclusive desde el 
departamento de Olancho. 
 
El Diputado John Milton García, expresa su compromiso público en esta parte 
emblemática frente al museo que con el grupo gestor armar una iniciativa de Ley con los 
6 diputados propietarios y sus suplentes para la construcción del Hospital con 
especialidades del Seguro Social aquí en Danlí desde el Congreso Nacional caso 
contrario entonces las calles son nuestros compañeros hasta presionar hasta logara 
dicho proyecto. 
 
El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, deja micrófono abierto para que puedan 
participar las delegaciones presentes a este Cabildo Abierto Informativo- Consultivo. 
 
Toma la palabra el Sr. Luis Ernesto Tabora, manifiesta como empresario y ciudadano es 
extenso desde el año 1977 y con sus 87 años y fue el Alcalde Municipal en el Paraíso y 
Alcalde aquí en Danlí y quebró 7 negocios por servir al pueblo por lo que solicita a los 
diputados presentes se pueda ayudar para lograr la construcción del Seguro Social con 
hospital y especialidades. 
 
El Sr. Wilmer Vega, como parte del Sindicato de Plascencia Tabacos saluda y agradece 
a la corporación la apertura y pide disculpas en nombre de otros sindicatos ya que no se 
pudieron hacer ´presentes por la marcha del día de mañana día internacional del Dia del 
Trabajador por lo que solicita a los diputados presentes el apoyo respectivo para lograr 
este proyecto. 
 
Presente un Jubilado y Pensionado del Poder Ejecutivo manifestando que el seguro 
actualmente es ineficiente y la atención pésima. 
 
La Lcda. Eva Josefa Palma, como parte de Educación manifiesta que igual pagan una 
cuota al seguro social y la ineficiencia en el tema de las incapacidades que pasan hasta 
15 días y por lo que los diputados deben de juntarse para lograr este objetivo y quizás 
no hay mucha presencia del gremio magisterial porque hasta el día de ayer se recibió la 
invitación. 
 
La Ciudadana Sra. Xiomara Gaitán, expresa que lo más importante no es la cantidad en 
este cabildo si no la calidad no es asegurada, pero si su familia, pero si a una hermana 
casi se muere en el seguro subrogado es pésima la atención. 
 

8) ACUERDO:  
Después del análisis y discusión atinente al tema evacuado sobre los AVANCES 
REFERENTE A LA CONSTRUCCIÓN DE LAS INSTALACIONES DEL HOSPITAL 
IHSS, CASO ESPECIALIDADES, en donde la Corporación Municipal como 
representantes de los intereses del pueblo danlidense junto con el grupo gestor, Cámara 
de Comercio e Industrias Danlí,  sociedad civil organizada y en general la asamblea 
presente en la Sesión de Cabildo Abierto Informativo- Consultivo , donde se hace 
ineludible hacer incidencia en lo que es la Junta Directiva Nacional del Instituto 
Hondureño del Seguro Social IHSS, el cumplimiento de la promesa que se hiso 
oportunamente en una reunión sostenida que se realizó en el año  2022, para que se de 
paso a la construcción real del Hospital de Especialidades para el beneficio de los 
derecho habientes con todos los servicios,  en el terreno destinado y que está ubicado 
en Residencial Granada contiguo a Residencial Santa Rita,  en donde la construcción de 
dicho centro asistencial sea de forma diligente ya que sería un centro regional por que 
convergen de todo este departamento inclusive hasta del departamento de Olancho y 
por otro lado se contó con la  presencia de los Diputados al Congreso Nacional por el 
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Departamento de El Paraíso y algunas representaciones de estos , en donde se les hiso 
comprometer a legislar para exigir la construcción del centro Asistencial del Seguro 
Social en esta zona ya que la masa asalariada aportante al Seguro Social es la necesaria  
para que se pueda construir para que la atención sea digna, diligente y de calidad para 
los cotizantes.- CONSIDERANDO: Que la Corporación Municipal en el artículo 25 de la 
Ley de municipalidades vigente establece que es el órgano deliberativo, electa por el 
pueblo y máxima autoridad dentro del término municipal, es por ello que el numeral 11) 
de la misma ley una de sus facultades es recibir, aprobar o improbar todo tipo de 
solicitudes, informes, estudios y demás que de acuerdo a la ley deben ser sometidos a 
su consideración.-POR LO TANTO: La Corporación Municipal en el uso de las facultades 
que la ley le confiere; ACUERDA por unanimidad; PRIMERO: Tener por bien hecha la 
comparecencia del grupo gestor para la Construcción de las Instalaciones del Hospital 
IHSS, Caso Especialidades, así como de la Sociedad Civil Organizada y en general la 
asamblea presente.-SEGUNDO: Delegar en el Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati 
Diaz junto con los Diputados al Congreso Nacional por el Departamento de El Paraíso, 
grupo gestor junto a representantes de Sociedad Civil y Organizaciones de Trabajadores 
de los diferentes entes que representan la masa salarial y aportantes al Seguro Social lo 
siguiente: 1.- hacer incidencia en lo que es la Junta Directiva Nacional del Instituto 
Hondureño del Seguro Social IHSS, el cumplimiento de la promesa que se hiso 
oportunamente en una reunión sostenida que se realizó en el año  2022, para dar  paso 
a la construcción real del Hospital de Especialidades para el beneficio de los derecho 
habientes con todos los servicios,  en el terreno destinado y que está ubicado en 
Residencial Granada contiguo a Residencial Santa Rita,  donde la construcción de dicho 
centro asistencial sea de forma diligente ya que sería un centro regional por que 
convergen de todo este departamento.- 2.- Compromiso por parte de los Diputados al 
Congreso Nacional por el Departamento de El Paraíso presentar proyecto de ley o la 
gestión necesaria para que desde su función legislativa se pueda autorizar con la partida 
presupuestaria respectiva y de forma urgente e inmediata la construcción  de las 
Instalaciones del Hospital IHSS, Caso Especialidades con todos los servicios para una 
atención digna, diligente y de calidad para los cotizantes y TERCERO: Certificar el 
presente acuerdo municipal al Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, grupo gestor 
y Cámara de Comercio e Industrias Danlí, para que haga sus anotaciones respectivas.- 
NOTIFIQUESE Y CÚMPLASE. 
 
 
9) CIERRE DE LA SESIÓN. -No habiendo más que tratar, El Alcalde Municipal Sr 
Abraham Kafati Díaz cerró la sesión a   las seis de la tarde ( 6:10 p.m.). 
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Municipalidad de Danlí 
SECRETARIA MUNICIPAL DE DANLI 

DEPARTAMENTO DE EL PARAISO, HONDURAS C.A. 
Tel. 2763-2290; 2763-2080 Fax (504) 2763-2638 

C E R T I F I C A C I O N 
 

El  Suscrito Secretario Municipal de Danlí, Departamento de El Paraíso, de libro de Actas 
de Corporación Municipal, Tomo IV año 2017-2024 CERTIFICA: El punto de Acta que 
literalmente dice: ACTA No. 02-2024, Sesión de Cabildo Abierto informativo- Consultivo, 
celebrada por la Corporación Municipal, el día viernes martes treinta (30) de abril del 
año 2024, a las cinco minutos  de la tarde (5:00 p.m.), presidida por el Alcalde 
Municipal Sr. Abraham Kafati Díaz, con la asistencia de los Regidores Municipales: 
Ing. Melvin Matías Betanco Vargas, Lcda. Digna Ruth Zelaya Maradiaga, P.M. Elida 
María Calderón Matamoros, Lic. Isaac Francisco Jiménez, T.S. Kenia Raquel Zeron 
Rodríguez, Lic. Noé Mauricio Ramírez Rivera, Sres.  Ing. Rubén Almendarez, Ing. Javier 
Castellanos en su condición de miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia, 
así como Representantes de la Sociedad Civil Organizadas y con el suscrito Secretario 
Municipal Abg. Daniel Humberto Méndez Sevilla, se desarrolló la siguiente agenda: 1) 
Comprobación del Quórum.-2) Apertura de la Sesión.-3) Invocación a Dios-4) Lectura, 
Discusión y Aprobación de la Agenda.-5) Lectura del Acuerdo para la Celebración del 
Cabildo Abierto Consultivo.-6) Palabras de Bienvenida por el Alcalde Municipal y 
explicación del objetivo de la sesión.-7) Tema: AVANCES REFERENTE A LA 
CONSTRUCCION DE LAS INSTALACIONES DEL HOSPITAL IHSS, CASO 
ESPECIALIDADES.-8) Acuerdo.-9) Cierre de la Sesión.- 8) ACUERDO.- Después del 
análisis y discusión atinente al tema evacuado sobre los AVANCES REFERENTE A LA 
CONSTRUCCIÓN DE LAS INSTALACIONES DEL HOSPITAL IHSS, CASO 
ESPECIALIDADES, en donde la Corporación Municipal como representantes de los 
intereses del pueblo danlidense junto con el grupo gestor, Cámara de Comercio e 
Industrias Danlí,  sociedad civil organizada y en general la asamblea presente en la 
Sesión de Cabildo Abierto Informativo- Consultivo , donde se hace ineludible hacer 
incidencia en lo que es la Junta Directiva Nacional del Instituto Hondureño del Seguro 
Social IHSS, el cumplimiento de la promesa que se hiso oportunamente en una reunión 
sostenida que se realizó en el año  2022, para que se de paso a la construcción real del 
Hospital de Especialidades para el beneficio de los derecho habientes con todos los 
servicios,  en el terreno destinado y que está ubicado en Residencial Granada contiguo 
a Residencial Santa Rita,  en donde la construcción de dicho centro asistencial sea de 
forma diligente ya que sería un centro regional por que convergen de todo este 
departamento inclusive hasta del departamento de Olancho y por otro lado se contó con 
la  presencia de los Diputados al Congreso Nacional por el Departamento de El Paraíso 
y algunas representaciones de estos , en donde se les hiso comprometer a legislar para 
exigir la construcción del centro Asistencial del Seguro Social en esta zona ya que la 
masa asalariada aportante al Seguro Social es la necesaria  para que se pueda construir 
para que la atención sea digna, diligente y de calidad para los cotizantes.- 
CONSIDERANDO: Que la Corporación Municipal en el artículo 25 de la Ley de 
municipalidades vigente establece que es el órgano deliberativo, electa por el pueblo y 
máxima autoridad dentro del término municipal, es por ello que el numeral 11) de la 
misma ley una de sus facultades es recibir, aprobar o improbar todo tipo de solicitudes, 
informes, estudios y demás que de acuerdo a la ley deben ser sometidos a su 
consideración.-POR LO TANTO: La Corporación Municipal en el uso de las facultades 
que la ley le confiere; ACUERDA por unanimidad; PRIMERO: Tener por bien hecha la 
comparecencia del grupo gestor para la Construcción de las Instalaciones del Hospital 
IHSS, Caso Especialidades, así como de la Sociedad Civil Organizada y en general la 
asamblea presente.-SEGUNDO: Delegar en el Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati 
Diaz junto con los Diputados al Congreso Nacional por el Departamento de El Paraíso, 
grupo gestor junto a representantes de Sociedad Civil y Organizaciones de Trabajadores 
de los diferentes entes que representan la masa salarial y aportantes al Seguro Social lo 
siguiente: 1.- hacer incidencia en lo que es la Junta Directiva Nacional del Instituto 
Hondureño del Seguro Social IHSS, el cumplimiento de la promesa que se hiso 
oportunamente en una reunión sostenida que se realizó en el año  2022, para dar  paso 
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a la construcción real del Hospital de Especialidades para el beneficio de los derecho 
habientes con todos los servicios,  en el terreno destinado y que está ubicado en 
Residencial Granada contiguo a Residencial Santa Rita,  donde la construcción de dicho 
centro asistencial sea de forma diligente ya que sería un centro regional por que 
convergen de todo este departamento.- 2.- Compromiso por parte de los Diputados al 
Congreso Nacional por el Departamento de El Paraíso presentar proyecto de ley o la 
gestión necesaria para que desde su función legislativa se pueda autorizar con la partida 
presupuestaria respectiva y de forma urgente e inmediata la construcción  de las 
Instalaciones del Hospital IHSS, Caso Especialidades con todos los servicios para una 
atención digna, diligente y de calidad para los cotizantes TERCERO: Certificar el 
presente acuerdo municipal al Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, grupo gestor 
y Cámara de Comercio e Industrias Danlí, para que haga sus anotaciones respectivas.- 
NOTIFIQUESE Y CÚMPLASE.-9.- Cierre de la Sesión.- No habiendo más que tratar, el 
Alcalde Municipal, cerró la sesión a las seis con diez minutos de la tarde (6:10 p.m.). 
Firma y Sello Sr. Abraham Kafati Díaz, Alcalde Municipal, Firma y Sello Abg. Daniel 
Humberto Mendez Sevilla, Secretario Municipal. 
 

Extendido en Danlí, Depto. de El Paraíso a los diez (10) días del mes de mayo del año 

dos mil veinticuatro (2024). 

 

 
 

 

 

 

 

 


